



2019年度8月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ペアーズ

長かった梅雨も終わり、やっと子どもたちの大好きな水遊びが楽しめる季節になりました。7月初めは気温の涼しさを感じて水遊びができないことを納得していましたが、雨が続くとさすがに「水遊びしたい〜！」と声が上がっていました。

蒸し暑さにも負けず元気いっぱい遊ぶこどもたち。水分補給と休息もしっかりとりながら、体調管理に気をつけて、8月は夏遊びを満喫していきたいです。



夏野菜
沢山採れたよ！

子どもたちが当番で順番に水やりをしながら育てていた、夏野菜。オクラは90個以上収穫。まだまだ実りそうです。収穫するときは「これがいい！」と大きなものを選んで、保育者と一緒にハサミで切る子どもたち。嬉しそうに手に持ちながら野菜の匂いを嗅いだり、ゴーヤのゴツゴツ感を手で触って感じたり、事務所にいる園長先生に報告していました。

みんなで夏野菜の調理を給食の先生にお願いし、2回昼食でオクラとゴーヤを食べました。初めてのゴーヤは「苦い」と残す子が多かったのですが、2回目は味付けの工夫してくれたのもあり、「苦手なんだよなあ…」と言っていた子も一口は食べられて、「美味しい！」とおかわりする子もいました。オクラは給食の献立の材料として出してもらい、他のクラスの子たちにも少しおすそ分けできたのが嬉しそうな子どもたち。オクラのおかわりは、すぐに売り切れてしまいました。

美味しそうな ジュースができて良かったね！

制作でジュース作り。ジュースの色（味）は何色か選べるように画用紙を準備していたのですが「トマトジュースが好きだから赤がいい！」と、リクエストが出たので赤も追加すると…クラスで1番人気の色になっていました。

画用紙をコップに収まる大きさにハサミで切ってから、四角いスポンジに白い絵の具を付け、氷をイメージしたスタンプ押し。

氷が乾いてから収穫したオクラ・ゴーヤの夏野菜を使ってスタンプ押し。色使いや配色を気にしながら押す子や、氷や他のスタンプと重ならないように押す子など、それぞれ楽しそうに表現していました。

仕上げにアイス・さくらんぼ・ストローを付けてでき上がり！部屋に飾っておくと…遊びにきた他のクラスの子たちが、ストローに口を付ける真似をして飲もうとしていました。



今月のうた♪ 夏のうた



なつはとっても すてきだな
ほんとに うれしいな
おひさま ピカピカ ヘビはニョロニョロ
セミにおしっこかけられた
ほんとにすてきだな ほんとにうれしいな

なつはとってもすてきだな
ほんとに うれしいな
プールでおよいで スイカをたべて
カミナリさまが ゴロゴロドン
ほんとにすてきだな ほんとにうれしいな

なつはとっても すてきだな
ほんとに うれしいな
はだかでワイワイ おひるねグウグウ
アイスクリームも食べたんだ
ほんとにすてきだな ほんとにうれしいな